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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Lehe 

am Dienstag, 4. November 2014, im Feuerwehrgerätehaus 
 
Beginn: 19:30 Uhr    Ende: 21:20 Uhr 
 
Anwesend: 
Frau Ulrike Beste als Vorsitzende und Protokollführerin 
Herr Rolf Thiede 
Frau Anke Thiede 
Frau Gudrun Kring 
Frau Frauke Jacobs 
Frau Gisela Nielsen 
Herr Wolfgang Großmann 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift vom 10.06.2014 

3. Mitteilungen der Vorsitzenden 

4. Beratungen über anstehende Veranstaltungen 

5. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift vom 10.06.2014   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift vom 10.06.2014 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
Einstimmig. 
 
 
TOP 3. Mitteilungen der Vorsitzenden   
 
Frau Beste berichtet, dass sie von Hauke Barz (Mitglied der Gemeindevertretung Lunden) 
eine Email erhielt, in der gefragt wurde, ob sich die Gemeinde Lehe an einem Kaffee-
nachmittag der 875-Jahr-Feier der Gemeinde Lunden beteiligen möchte. Es wurde darü-
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ber beraten und man kam zu dem Schluss, dass Lehe sich mit dem Seniorenkaffee gerne 
an der Veranstaltung beteiligt, man jedoch erst einmal die entstehenden Kosten geklärt 
haben möchte und dann entscheidet, ob Lehe die Senioren einlädt oder ein Kostenbeitrag 
erhoben werden solle. 
 
Rückblickend wird über die Radtour im September gesprochen. Die Veranstaltung verlief 
sehr gut trotz des sehr starken Regens. Das eingenommene Geld (3€ Startgebühr) soll 
der nächsten Jugendtour zugutekommen, da Wolfgang Großmann die gesamten Kosten 
der Tour übernommen hat. 
 
 
TOP 4. Beratungen über anstehende Veranstaltungen   
 
Jugendfahrt: 
Die diesjährige Jugendfahrt hat bis jetzt mangels Ideen noch nicht stattgefunden. Es wird 
vorgeschlagen, wieder zum Schlittschuhlaufen nach Brokdorf zu fahren, da es den Kin-
dern so gut gefallen hat. Dieses Jahr könnte man nach Husum fahren, das wäre nicht so 
teuer wie Brokdorf, jedoch beginnt die Husumer-Eiszeit erst am 28.November. Es wird 
vorgeschlagen, zwischen Weihnachten und Neujahr zu fahren. Dieser Vorschlag soll mit 
Busunternehmen und Eishalle geklärt werden. Frau Beste kümmert sich darum. Des Wei-
teren gibt es den Vorschlag, zur Segway-Halle in Heide zu fahren. Frau Beste hatte dort 
schon angefragt, aber das Angebot war zu hoch. Herr Großmann kennt die Firma und 
fragt bei nächster Gelegenheit dort nochmal nach. 
 
Plätzchenbacken für 5-7Jährige: 
Hermann Hansen hat sich wieder bereiterklärt, mit den Kindern im Feuerwehrgerätehaus 
zu backen. Wie im letzten Jahr bringt er alles mit. Die Personen (Frau Thiede, Frau Kring, 
Frau Beste, Frau Nielsen), die mit den Kindern an diesem Tag backen, bringen auch jeder 
einen Ausstechteig mit und Frau Nielsen bringt wieder Malutensilien und Vorlagen mit. 
 
Senioren-Weihnachtsfeier: 
Die Feuerwehrmusikkapelle aus Lehe hat bereits zugesagt, sie wird wie immer gegen 
15.45Uhr ihren Auftritt haben. 
Frau Beste hat mit den Leher Lehrerinnen gesprochen. Sie sind der Meinung, dass für die 
Feier bestimmt einige Kinder zur Verfügung stehen, jedoch im Moment noch keine spezi-
ellen Darbietungen geübt werden. 
Frau Thiede, die seit einiger Zeit die Plattdeutsch-AG in der Schule anbietet, ist auch gu-
ter Hoffnung, dass bis zur Feier einige Lieder und/oder Verse einstudiert werden können. 
Herr Thiede bietet sich wie im letzten Jahr an, wieder etwas Plattdeutsches vorzulesen. 
Frau Beste hat im Hotel Lindenhof bereits den Preis für ein Stück Torte und ein Stück Ku-
chen verhandelt, es wird angeregt, die Bestellung noch einmal dahingehend zu ändern, 
dass es statt Kuchen besser einen bunten Plätzchenteller und Selter zu Torte und Kaffee 
geben solle.  
 
Dia-/Filmvortrag: 
Das Hotel Lindenhof ist bereits für den 24.01.2015 gebucht. 
Es wird diskutiert, welches Hauptthema dieses Mal bearbeitet werden soll. Es stehen zur 
Auswahl: Sturmflut von Brunsbüttel, Schleswig-Holstein von oben, wie die Flüchtlinge 
nach Dithmarschen kamen, Entstehung des Eidersperrwerkes. Da die privaten Archive 
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bereits „leergeschaut“ sind, soll Bildmaterial im Blanken Hans in Büsum, Multimar in 
Tönning und bei der Kreisbildstelle Erkundigungen eingeholt werden. 
 
Neugeborenen-Begrüßung: 
Das Gemeindehaus und Pastor Ströh sind bereits für den 07.02.2015 gebucht. Die Kinder 
werden wieder ein Kuscheltier und die Erwachsenen eine Chronik bekommen. Leider ist 
der Bär, den es letztes Jahr gab, nicht mehr verfügbar. Es wird nach einer gleichwertigen 
Alternative gesucht. Frau Beste begibt sich auf die Suche und wird spätestens im Januar 
einen Ersatz präsentieren. 
 
 
TOP 5. Eingaben und Anfragen   
 
Es liegen keine Eingaben oder Anfragen vor. 
 
 
 
 
 

__________________________________ 
Ulrike Beste 

Vorsitzende und Protokollführerin 
 
 
 
 


